

[令和7年度がスタート!]

芒種の候、会員の皆様におかれましてはますますご隆盛のこととお喜び申し上げます。また、平素より当事業所の運営に対して心温かいご支援とご理解を賜り厚く感謝申し上げます。

令和7年度のふれんど久米は、利用者16人、職員7人の体制で運営してまいりますので、会員の皆様におかれましては引き続きのご支援及びご指導を賜りますようお願い申し上げます。

さて、ふれんど久米では、内職作業もフルーツキャップ折り、自動車部品ハーネス加工に加えて、新たに手帳のカバー掛け・箱詰め作業に取り組むなど利用者の就労意欲の向上に努めており、令和6年度の日あたりの平均利用者数は11.7人となるなど作業室は毎日活気にあふれています。

また、利用者及び職員が安心・安全な環境で仕事に取り組めるよう、事業所内でのマスク着用・手洗い・うがい・体温計測の実施などの感染対策を継続しておりますのでご理解とご協力をよろしく申し上げます。

[理事会及び総会開催]

6月3日(火)に令和7年度の理事会及び総会が開催されました。

令和6年度の活動報告及び決算報告、令和7年度の活動計画(案)並びに活動予算(案)等が審議され、満場一致で承認されたことをご報告申し上げます。改めまして新年度のスタートが切れたことに感謝を申し上げます。

[さをり織り製品など手芸品の販売拡大への取り組み]

利用者の工賃アップを図るためにも製品の売り上げ増加が大きな課題となっております。このため、引き続き、久米ふるさとまつりや道の駅久米の里のイベントなどに積極的に参加していきますのでご支援等よろしくお願い申し上げます。あば温泉でもふれんど製品の販売を行っていますよ。

[利用者・職員親睦旅行等の実施]

令和6年度の親睦旅行は、姫路サファリパークに行きました。サファリ内をバスで走って、猛獣や珍しい動物たちを間近に見れてみんな大喜びでした。



令和6年度
思い出

